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COMTINE DI PALERMO
TV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta rJel 241 l0 12012

L'anno duemiladodici. il giorno ventiquattro del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Ccnsiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il C,rnsiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 980 de\ 27 fi9120120 at sensi delle vigr:nti
norrne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomentr iscritti
all'O.d.G..
Alle ore 15:25 ll Pr'esidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, l'Esp.to Arnm.vo Anna Maria Gucldo Di Grusa, a eseguire l'appello. al termine clel

quale sono assenti i consiglieri Fanciuso, Fazio, Mancuso, Reina e Tuzzolino per cui" vigenclo il
numero legale, apre la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Ciprì e Lepre.
Il Presidente inizia la seduta informando che lascerà l'aula peÍ una riunione con l'Ass.re Catienia

inerente i centri commerciali naturali e comunica alcune notizie: nei giorni 2I e 2:2 novembre si

terranno degli incontri sulle politiche sociali; 1e iniziative natahzie saranno patrociirate

dall'Assessore Ciulla. Ricorda che nella seduta di consiglio di domani saranno presentt, aile ore

9:30 1'Ass.re Evola e, alle ore t0:30, il Vice Sindaco La Piana; il 30 p.v., alle ore 09:30, interverrà
il Presidente del Consiglio Comunale Orlando; per il 31 p.v., alle ore 15:00, è conferrnata la
presenza dell'ass.re Di Marco; il 6 novembre, alle ore 9:30, sarà presente I'Ass.re Giut'frè, inoltre,
l'Ass.re Abbonato sarà invitato in un una delle prossime riunioni di consiglio previste per il mese di
novembre.
Alle ore 15:30, il Presidente N{oncada cede la presidenza dei lavori aìiViee Fnesidente Abbate
e lascia l'aula.
Il Vice Presidente Abbate chiede ai consigiieri loro eveniluali corrunicazioni r1a panecipare

all'assemblea.
Alle ore 15:32 entra il cons. Tuzzolino.
Non avendo i consiglieri comunicazioni da pariecipare, il Vice Fnesidente Abbate rmette in
discussione all'O.d.G. la mozione: o'Riqualificazione area atrbandonata di fronte il cimriteno

Cappuccini", presentata dal cons Ciprì e invita il segretario a leggerla.

Il segretario dà lettruna del[a rnozione in oggetto.
Alle ore 15:40 entra il cons. Mancuso.
Il presidente ci'aula prega ii cons" Ciprì di descrirere la mo;:ione e, successìvamente, ì ccirrsigheri di

eventuali loro interventi nel dibattito.
Cons. Ciprì - Richiede la riqualificaziote di un'area che rende problematica la viabiì tà e

|a visibilità, trovanclosilazonain prossimità di due siti molto visitati (catacombe e cirtiitero).
Cons. Di Vincernti - Riferisce che la stessa richiesta è stata fbtta alcuni anni adriietro.

L'area (a suo dire) è di proprietà privata e adesso sotto sequestro. Suggerisce di aomanditre aile

autorità competenti sulla proprietà.
Cons. Schiera - Asserisce che l'area, eventualrnente, può essere espropriata per pubblica

utilità e riqualificare la zona dal punto di vista igienico sanitario e per migliorarne la viabilita.
Cons. Tuzzolino - A suo parere la mozione è interessante ma potrebbe sorgete un

probtrema di carattere giuridico amministrativo per cui sarebbe piu cpportuno ritirare ra iiÌu2:ìone

it.tru e fare un'interrogazione, o interpellanza, a.gh uffici competenti per conoscele la proprietà. del

terreno.
Cons. Mancmso - Riferisce che a prescindere dalla diatriba sulia proprietà, la zona cieve

essere riqualifir:ata.
Alle ore 16:00 esce il cons" Buscemi'
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Cons. Cipri - Mostra f intenzione di ritirare la rlozione e? comunque' fa presente che il

- r-_r--r-r ,1el consigliere è portare a conoscenzale situazioni anomale riscontrate nel territorio'

cons. Abbonato - Concorda con il cons. Tuzzolino e plaude I'intenzione del cons. Ciprì di

* -,:=:e la mozione Presentata.
Cons. Ciprì Conferma it ritiro della mozione e approva la proposta

d ell'interrogazione.
Cons. Mancuso - Annuncia il ritiro della mozione, prot. 1014 del 0211012012, avente

per oggetto ,,Richiesta impianto di illuminazione pubblica in via Gaetano Lauriano (zona via

b. pilei.atagliata)',, preséntata dallo stesso e dal cons. Reina, perché I'impianto è stato

del cons. Ciprì, il Vice Presidente Abbate

stradale via Pindemonte", presentata dai

Il segretario Guddo legge la mozione.

ll ViIe Presidente chiede ai cons. Mancuso di parlare della mozione presentata'

Cons. Mancuso - Riferisce che la strada oggetto della mozione presenta buche, parti

cedute e transennate, tratti rattoppati che causano incidenti e lamentele dei cittadini e dei

commercianti.
11 dibattito sulla mozione si apre con I'intervento dei consiglieri'

Cons. Abbonato - Interviene approvando la mozione e spera che i lavori di riparazione

siano eseguiti in modo tale da durare 
"ài 

t.*po. Ritiene che l'Amministrazione comunale debba

attuare uriserio piano di programmazione dei travori, considerando le priorità'

istallato.
In conseguenza del ritiro della mozione da parte

pone all'O.d.G. la mozione'oRifacimento manto

.oott. Mancuso e Reina, disponendone la iettura'

Alle ore 16:05 esce il cons. Schiera.
Cons. Potenza - Dice che bisognerebbe

territorio e unificarli in un'unica mozione da
evidenziare le priorità dei lavori da eseguire nel

presentare ali'Ass.re Bazzi, come da lei stessa

auspicato.
Cons. Mancuso - Condivide I'idea del cons. Potenza e propone di allegare una mappa

delle vie interessate dai lavori.
Alle ore 16:10 esce il cons. Ruggiero'

Cons. Tuzzolino - Evidenzia la compefenza dimostrata dal consiglio circoscrizionaie' Sr

dice d,accordo con i conss. potenzae Mancuso e suggerisce di istituire una commissione speciale

che si occupi di viabilità e temi specifici per poi procedere alla preparazione delle mozioni'

Cons. abbonato - Sottolinea positivamente quanto detto dal cons. Tuzzolino'

Alla chiusura degli interventi, alle ore L6:15, il Vice Presidente Abbate dispone la votazione,

per appello nominale, della mozione trattata:
Presenti 09

Assenti 07 (Moncada, Buscemi, Fanciuso, Fazio, Reina, Ruggiero e Schiera))

Contrari 00

Favorevoli 09

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti'

Alle ore 16220 il vice Presidente A.bbate chiude la seduta.
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